

Proyecto de nueva posta rural en Coihue avanza con aprobación de diseño



EL PROYECTO INGRESÓ a su etapa administrativa final y constituye una demanda histórica de los vecinos.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

La esperada reposición de la Posta de Salud Rural de Coihue, en la comuna de Negrete, dio un paso clave para su materialización tras la aprobación oficial del diseño por parte del Ministerio de

Salud, mediante la entrega del Certificado de No Objeción al Diseño.

El proyecto contempla la construcción de una moderna infraestructura de atención primaria que incluye una posta de 243,77 metros cuadrados, una vivienda para el profesional residente de 52,5 m² y un cobertizo para ambulancia de 14,95 m².

Este nuevo recinto permitirá mejorar significativamente las condiciones de atención en el sector, beneficiando directamente a la comunidad rural de Coihue.

Con esta aprobación, el proyecto entra en su etapa administrativa final, que considera la obtención del permiso de edificación, el ingreso del expediente completo al Gobierno Regional del Biobío y la posterior revisión por parte del Ministerio de Desarrollo Social (MIDESO) para conseguir la Recomendación Satisfactoria (RS) que habilite su ejecución.

Desde el municipio y el Servicio de Salud Biobío destacaron que este avance responde a una demanda histórica de los vecinos, y que la nueva posta significará un salto cualitativo en la atención de salud rural, tanto en infraestructura como en condiciones laborales para el personal médico.